
議　事　録

乙月自治会　平成 27年度 第 11回理事会

作成日：　2016年　2月  14日　　

作成者：　宮本

開催日時 　2016年　　2月　　7日（日）　9:00　～　10:30

開催場所 ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

出欠確認 欠席者　小林理事

1. 会長報告（彦坂会長）

1/24（日）ちはら台自治会連合会 1月度定例会長会

[報告]
・賀詞交換会について（辻川）

  1/9（土）11時～14時コミュニティセンター 2階会議室にて実施。各種団体役員、市議会議員等、

　約 100名参加。

・ちはら台地区成人式について（辻川）

　1/10（日）新成人 300名弱、各種団体役員、市議会議員、お世話になった南中の先生方が参加の

　記念式典はコミュニティセンター体育館にて実施。その後は 2階会議室にて新成人と先生方の懇

　親会。

・委員会より

　・防災委員会（斉尾）

　　幼稚園、保育園、小学校、中学校代表者も参加した災害時避難対策合同会議を 12/20（日）に

　　実施。消防団による年末夜間特別警戒パトロールを年末の 5日間、消防車にて実施。

　・防犯委員会（鈴木）

　　12/29（火）年末一斉パトロールを実施。青パト実施者講習会を 1/30（土）実施予定。

　　⇒乙月自治会から新規にＥブロック秋山さん、Ｄブロック鈴木さんが受講。

　　防犯カメラ作動中看板、横断幕の年 1回のチェックを実施。

　・福祉委員会（元起）

　　1/23（土）14時～15時半にコミュニティセンター 2階会議室にて骨粗しょう症に関する労災病

　　院出前講座を実施。参加者 114名。

　・広報委員会（小田島）

　　広報ちはら台 3月号掲載内容は、サウスヒルズ夏みかん収穫祭、レクセルちはら台定期総会懇

　　親会、消防出初式、各種委員会報告、堂坂自治会紹介等。
　

[議題]
・連合会定期総会について（辻川・元起）

　3/27（日）10時～支所会議室にて開催。乙月は 4名参加。

・28年～29年度ちはら台公園清掃について（元起）

　月 1回 24,000m2の清掃に 2万円の補助が出る。霜月自治会とかずさの杜自治会は実施希望あり。

　同様に実施希望の出ているシニアクラブとの調整になる。

・民生児童委員の改選について（辻川）

　平成 28年 12月が改選時期となる。任期は 3年。

　⇒乙月は、東 4丁目の梶緑さん、東 9丁目の鈴木俊恵さんともに再任予定。

・その他

　(1)はるかの丘自治会設立について（辻川）

　　26番目の単位自治会として、ちはら台駅前に「はるかの丘自治会」が平成 28年 4月より設立。
　　

２．トン・トンエコマラソン（1/17）実施報告（岡田）

　・約 900人が参加。例年同様、ゴミ拾い、豚汁配布も行われた。

　・乙月自治会運営協力内容：折り返し地点での選手誘導や沿道へののぼり看板設置等。
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　・H28年度も 1月に開催予定。

３．第 2回班長・運営委員会議（2/7）について（彦坂）

　・班長の欠席者は総務担当理事がフォローする。運営委員の欠席者は事業担当理事がフォローする。

４．第 13回定期総会（3/26）について（彦坂）

  ・役員立候補者募集の締め切りは 2/15（月）。

　・議案書の作成担当者は、原案を 2/27（土）までに作成する。

　　　　追加議案：自治会会則の変更・・・担当者　彦坂

　・3/6（日）の第 12回理事会終了後に議案書の製本作業を行い、会員へ配布予定。

　・3/12（土）までに出欠回答を班長へ提出→班長から総務理事に提出→3/20集計作業を行う予定。

　・総会の議長は役員経験者に依頼。書記は梅木理事。

５．防犯活動について（秋山）

　・夜間パトロール：12月の参加人数さらに少なかった。何か対策を引き続き検討必要。

　・青色パトロール：新規申請の為の講習会があり、秋山さんと鈴木さん出席。

⇒2名が加わり、青パトメンバーは計 7名となる。

　　　　講習会より（一部）：青色パトロールでの回転灯はちはら台地区のみ点灯。

市原市の昨年の犯罪率は減っているが自転車盗、車盗は減っていない。

　　　　　　　　　　　　　　ちはら台では公然わいせつ等が増加している。

　　　　　　　　　　　　　　（公園出入り口での露出や、バス停で待っている人への痴漢など）

　・防犯カメラ：バレエスタジオ前とカフェポンテ前 T字路のメモリ型防犯カメラ運用開始。

　　　　　　　　カメラ設置のポールに取り付けてあるボックス（地上２ｍ）の下のランプ

　　　　　　　　　⇒赤ランプ点灯：正常

　　　　　　　　　　赤ランプ消灯：異常・・書き込みエラーなど、メモリカード交換等対応必要

　　　　　　　　ランプが消えている場合、連絡してもらうようラベル貼付済み。

　　　　　　　　メモリカードは 1年～1年半で買い替える必要あり。

　　　　　　　　平成 28年度増設予定のカメラ 2台はポールを建てる必要があり、1台 40万円程度

　　　　　　　　　かかる予定。（半額は市からの補助金あり）

６．次年度自治会体制と役員体制について（彦坂）

　・退任する役員は後任を探す。

　・現在の状況：A,B,E,Dブロックの総務担当理事、Eブロックの事業担当理事は後任決定。

　・3/6（日）に役員顔合わせ会開催。

７．次年度活動計画について（彦坂）

　・5月の一斉清掃、市全体としては福増クリーンセンター第 2工場の故障の為行わないが、乙月自治

　　会は行う。（ごみのほとんどが草の為、自治会で処分可能）

　・5月の一斉清掃の時に行っていた自主防災訓練を 11月の一斉清掃の日へ変更する。

　・H28年度予算：変更予定　体育祭 20万→10万
　　　　　　　　　　　　　　 防犯費 70万→60万（昨年は補助金考慮していなかったため）

　　　　　　　　　　　　　 　事務費 12万→10万（昨年それほど使用しなかったため）

８．H28年度役員顔合わせ会（3/6）について

　・3/6（日）の第 12回理事会の後半（10時半～11時）に実施予定。

９．その他
　

　　次回理事会は 3/6（日）9時～　桜小ミーティングルーム
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